

En un acto que contó con la presencia de numerosas y destacadas personalidades civiles y religiosas, SBE inauguró su nueva sede nacional en Madrid



Luis Fajardo, director general de la Sociedad Bíblica de España, en el acto de ayer

(Redacción, 10/06/2022) Arropados por miembros del Consejo de Dirección de la Sociedad Bíblica de España (SBE), representantes institucionales, pastores y amigos de la entidad llegados desde distintos puntos del país, el presidente y el director general de la SBE, **Manuel Álvarez y Luis Fajardo**

, respectivamente, dieron por inaugurada la nueva sede, el “Hogar de la Biblia”, en c/ Áncora 23 de Madrid (a escasos metros de la Estación de Atocha).

“Queremos que consideréis ésta vuestra casa, la casa de todos los que amáis la Biblia”, dijo el director general, Luis Fajardo, tras unas palabras de bienvenida pronunciadas por el presidente, Manuel Álvarez.



Este artículo forma parte de un curso de formación bíblica que se imparte en el Hogar de la Biblia de la Sociedad Bíblica de España. Para más información, contacta con nosotros en el teléfono 91 400 00 00 o en el correo electrónico info@sbde.es.



[Sociedad Bíblica de España inaugura el Hogar de la Biblia, su nueva sede](#)



Walter Gascón, Presidente de la Sociedad Bíblica de España, y María Jesús Rodríguez, secretaria, en la inauguración del Hogar de la Biblia.



Presidente de la SBE, don Alfonso Araujo García, primer Presidente de la SBE,